

Los destilados sanjuaninos brillan en los Argentina Spirits Awards 2025: talento, identidad y sabor que trasciende fronteras



Tres productores de San Juan conquistaron al jurado internacional del prestigioso certamen ASA 2025 con sus gins, licores y vermuts. Un reconocimiento que consolida el crecimiento de la industria artesanal local.

El espíritu sanjuanino vuelve a decir presente en uno de los escenarios más destacados de la coctelería y la destilería regional.

En los **Argentina Spirits Awards 2025 (ASA)** —certamen que reúne a los mejores destilados, aperitivos, licores y vermuts del país y Latinoamérica—, **San Juan se lució con una cosecha de premios que reflejan talento, innovación y calidad.**

Más de 600 muestras provenientes de 8 países fueron evaluadas por un jurado internacional de expertos, y entre los galardonados destacaron tres referentes de la producción local: **Destilería Sisterna**, **Finca Marticorena** y **Gin Delirio**, tres nombres que hoy representan el nuevo ADN de las bebidas premium sanjuaninas.

Tradición e innovación que conquistan paladares

Sergio Sisterna, creador de **Destilería Sisterna**, volvió a poner el nombre de la provincia en lo más alto. Su **Gin Perséfone Edición Premium Malbec** obtuvo **medalla de plata**, mientras que su **Vermut Aquelarre** se llevó **medalla de bronce**. Dos etiquetas que combinan la precisión técnica con una impronta artesanal cargada de identidad.

Por su parte, **José Luis Molina Marticorena**, de **Finca Marticorena**, sumó una impresionante colección de preseas: **dos medallas de oro** por su **Licor Dulce de Leche con nuez, almendra y whisky** y por su **Licor Beazley, Crema Irlandesa, Plata** por su **Licor de Dulce de leche con Naranja**, y **cuatro bronces** por sus licores **65 Hierbas Gran Marticorena, Sexi, Café Tía Marisa y Chocolate Bariloche**. Una paleta de sabores tan diversa como el territorio que los inspira.

La marca **Gin Delirio**, otra de las joyas de la destilería local, también fue protagonista en los ASA 2025. Obtuvo **oro por su Gin Floral Delirio**, además de **cuatro medallas de plata** por sus variedades **Roble, Menta, Negroni y Vodka Cítrico**.

“Orgullosos de estar entre los más premiados del país”, celebraron desde la firma, reafirmando su búsqueda por posicionar a San Juan como cuna de gins y destilados de excelencia.

San Juan, tierra de sabores con identidad

Estos reconocimientos no solo premian la calidad técnica de los productos, sino el trabajo silencioso de emprendedores que transforman recursos locales en experiencias únicas. La combinación entre innovación, tradición y orgullo provincial se consolida como una marca registrada de los nuevos productores sanjuaninos.

Con cada premio, San Juan demuestra que su potencial no se limita a la vitivinicultura: también puede ser **protagonista en la escena gourmet y de los destilados artesanales a nivel nacional e internacional**.

<https://nycsanjuan.com.ar/los-destilados-sanjuaninos-brillan-en-los-argentina-spirits-awards-2025-talento-identidad-y-sabor-que-trasciende-fronteras/>